
MINUTA DE LA REUNIÓN DE CONSEJO DIRECTIVO DEL 24 DE JUNIO 

PRESENTES: Consejeros Titulares, Lics. Ricardo Mauro, Emma Ianniciello; Carolina Gradin, 
María Laura Peón, Gabriela Vexina, Darío Groel y Fernando Gorga. Consejeros Suplentes: Lics. 
Sandra Selles, Silvana Bonetto, María del Carmen de Filippis y Cristian de Renzi. 

PRESIDENCIA: Siendo las trece horas se da por iniciada la reunión con lectura y aprobación del 
Acta de la reunión anterior. El Lic. Mauro informa sobre la reunión del Consejo Superior del 22 de 
junio; allí se trabajó sobre el tema de la implementación de la Inteligencia Artificial por medio de la 
cual se ofrecen tratamientos psicológicos. Este tema fue presentado por el Distrito de Trenque 
Lauquen y también intervino el área de Educación. Se propuso realizar un pronunciamiento sobre 
este tema y sobre el proyecto de matriculación de los coaches, impulsado por ciertos sectores políticos 
y se trabajará sobre una propuesta de quince puntos como oposición a estas prácticas. Además, se 
trabajó sobre el proyecto de la profesionalización de los acompañantes terapéuticos; la reunión de los 
Tribunales de Disciplina de los Distritos con el Consejo Superior; se propuso que este Consejo tome 
a su cargo la coordinación de la Comisión de Carrera Hospitalaria y se aprobó por unanimidad del 
consejo Directivo. Al respecto se trabajó con los concursos para ocupar cargos en la carrera 
hospitalaria y las instituciones que tienen vacantes. Además, el Consejo Superior realizará una 
reunión con los Coordinadores del área de Comunicaciones el 29 de junio. Informa que se realizarán 
Conversatorios en la Provincia de Córdoba por los 50 años del Día de los Psicólogos en la sede del 
Colegio y acompañado de diversas actividades en la Facultad de Psicología de esa provincia, Se hace 
mención a que el 6 de julio se realizará un Conversatorio virtual con los letrados del Consejo Superior, 
Dr. González y de nuestro Distrito, Dr. Lahitte, sobre Consentimiento Informado. Se comparte que 
el 12 de julio, la Comisión de Psicología Deportiva del Distrito XV con la participación de la 
Comisión de Psicología Deportiva del Consejo Superior, realizarán un encuentro híbrido en sede del 
Colegio, con la participación del ex futbolista Higuaín, sobre la salud mental en el deporte. Otros 
puntos de lo trabajado en la reunión con el Consejo Superior es el relevamiento de la Salud Mental 
Perinatal; la implementación de los equipos tecnológicos del Superior para la matriculación 
electrónica a partir del mes de julio y el hallazgo de cuatro títulos profesionales ilegales en el Distrito 
III. FUNDAPSI realizará, un curso sobre Salud Mental y cannabis, desde el Consejo Superior. La 
Comisión de Salud y Carrera Hospitalaria realizará una encuesta respecto del relevamiento de los 
colegas que trabajan en el ámbito público de salud y educación. La tesorera del Consejo Superior, 
Karina Carreño propone un porcentaje entre 30% y 40% para el aumento de la UP que será tratado 
en el mes de julio en la reunión del Superior y que debe considerar cada distrito para la misma con el 
fin de lograr un voto unánime. Se suman los Lics. Sandra Selles, María del Carmen de Filippis y 
Cristian de Renzi a el Comité organizador del próximo Congreso Institucional. Se tratarán temas 
como valor de la UP, honorarios y calendario digital en la próxima reunión. Se hace mención a los 
convenios con la Universidad de San Isidro y la Universidad de Flores.  

TERRITORIOS: Toma la palabra el Lic. Groel y se refiere a las actividades distritales de Escobar. 
a realizarse el 7 de julio titulado “Las palabras no se las lleva el viento...A veces quedan plasmadas 
en las hojas de un libro” Invitadas: Irina Santroni, Escritora y Editora de libros, integrante de 
Academia de novela. Lic. Estela Diaz, Colega y escritora del libro “Mujeres del Psicoanálisis”, 
miembro de Discurso Freudiano. Lic. Yanina Almaraz, colega y escritora del libro “Mindfulness para 
niños”. El sábado 3 de agosto en CACIT, se realizará un encuentro sobre Adopción y Tránsito con la 
participación del Servicio Local de San Fernando, el área de Infancia de Tigre y la Comisión de 
Adopción de este Colegio. Participarán una madre adoptiva y una mujer con una hija en tránsito que 
escribió un libro. 



COMUNICACIONES: Toma la palabra la Lic. Bonetto y comenta que se agregó en el canal de 
YouTube del Colegio, con asesoramiento legal, la leyenda que deslinda responsabilidades sobre las 
actividades y videos que se realizan en ese canal y pasan a tener dominio público. Relata que la 
semana próxima se lanzará la presentación del Colegio en la red profesional LINKEDIN para dar 
difusión a sus actividades. Solicita el texto del Congreso para realizar la difusión. Sugiere que la 
Comisión organizadora del Congreso realice invitaciones en vivo para difundirlo. A continuación, se 
refiere a la organización de una agenda virtual de Google que maneje el área administrativa para 
inscribirse en las diferentes actividades que se realizan en el Colegio. Finalmente toma la palabra la 
Lic. Peón quien hace la moción de la incorporación de un Workspace de Google Meet para 
actividades de Colegio por un valor de U$S5 y se aprueba por unanimidad del Consejo Directivo. 

VICEPRESIDENCIA: Toma la palabra la Lic. Ianniciello y se refiere a actividades de las 
Comisiones: El 15 de junio se realizó el primer Encuentro de Profesionales de la Orientación 
Vocacional del Colegio con la Lic. Stella Maris Calvo como invitada. El 11 de julio se realizarán las 
Charlas de la Comisión de Discapacidad con la Lic. Babiuk como docente, con modalidad virtual, 
dirigido a docentes y a la comunidad. El 27 de junio la Comisión de Discapacidad, Legislación 
derechos y problemática actual, dirigido a colegas que se desempeñan en el área de Discapacidad a 
cargo del Lic. Maidana y con modalidad virtual. La Vicepresidenta hace la moción y se aprueba por 
unanimidad del Consejo Directivo. Luego, se refiere a la reunión con la Comisión de Adolescencia 
para trabajar para el Congreso de octubre. Comenta sobre la reunión realizada con el Dispositivo 
territorial San Isidro/Vicente López y Proyecto Horizonte para realizar ferias para donaciones de ropa 
y juguetes y dar charlas para la comunidad. Toma la palabra la Lic. Selles de la Comisión de 
Psicogerontología y propone realizar promoción y asesoramiento sobre maltrato a personas mayores, 
dirigido a profesionales y a la comunidad. El Lic. Gorga hace la moción y se aprueba por unanimidad 
del Consejo Directivo. Posteriormente hace una descripción de los libros adquiridos de la Editorial 
AKADIA al 15 de junio de 2024, los valores de los mismos, las ventas y los que se compraron para 
biblioteca. La lista completa se encuentra a disposición de los matriculados. A continuación, hace 
la moción para que se abone lo adeudado a la Editorial AKADIA lo que se aprueba por unanimidad 
del Consejo Directivo.  

SECRETARÍA GENERAL: Toma la palabra la Lic. Gradin y presenta el cuadro de matriculados, 
pagos de obras sociales y notas entrantes, salientes y del Consejo Directivo. El cuadro se encuentra a 
disposición de los matriculados en Secretaría. 

TESORERÍA: Toma la palabra la Lic. Peón y presenta el cuadro de Tesorería que se encuentra 
disponible para los matriculados. La Lic. se refiere a el aporte del F.I.D. del Consejo Superior y 
presenta la moción de invertirlo en la compra de dos notebooks para el Colegio y se aprueba por 
unanimidad del Consejo Superior. También hace referencia a la necesidad de renovación de los 
equipos para los docentes del Colegio y para el arreglo del 6to. piso del edificio. Finalmente, se refiere 
a los aumentos de UTEDYC en tres etapas, 17%, 5% y 6%. Propone que el Presidente lleve al Consejo 
Superior la propuesta del 36% para el aumento de la UP, lo que se aprueba por unanimidad del 
Consejo Directivo. Finalmente propone se puedan considerar los aumentos de viáticos de los 
Consejeros, y los honorarios de los Directores de escuelas y de todos los profesionales que cobren 
honorarios, moción que también se aprueba por unanimidad del Consejo Directivo. 

  


